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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 15.04.2015 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

seit 1990 wurden in Erfurt 17 Gewerbegebiete neu erschlossen. Deren Auslastung ist in den 

letzten Jahren deutlich angestiegen. 

 

Ich bitte Sie daher um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Wie hoch ist die Auslastung der einzelnen Gewerbegebiete, untergliedert nach: 

a. verkauft bzw. verpachtet, 

b. optioniert, 

c. frei ? 

 (Angaben bitte in Hektar und Prozent zum möglichst aktuellen Zeitpunkt) 

 

2. Wie groß sind die größten zusammenhängenden freien Flächen in den einzelnen 

Gewerbegebieten (Angaben in Hektar)? 

 

3. Plant die Stadtverwaltung die Erweiterung vorhandener und die Erschließung neuer 

Gewerbegebiete und wenn ja, wie ist der derzeitige Vorbereitungsstand? 

 

 

 

16.03.2015, gez. i. A. Hein   

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Herr Kallenbach, Fraktion CDU 
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